

Original : **espagnol**

### **DÉCLARATION DU PANAMA À LA PLÉNIÈRE**

La République du Panama remercie le Secrétariat et le Président de la Sous-commission 1 pour les efforts déployés malgré la situation que nous connaissons en raison de la pandémie de COVID-19.

En ce qui concerne le document de consultation PA1\_503A/2020 qui envisage la possibilité d'adopter une recommandation visant à prolonger jusqu'en 2021 les dispositions convenues dans la Recommandation 19-02, cette adoption est nécessaire, avec l'engagement de laisser aux Parties la marge de manœuvre nécessaire pour mener à bien les efforts requis pour établir un programme de rétablissement à long terme.

De même, nous maintenons notre désaccord sur la répartition des limites de capture de thon obèse allouées pour l'année 2020, raison pour laquelle nous exprimons la nécessité de procéder à une révision du tableau proposé des limites de capture de thon obèse pour 2020 (PA1-502B), en réitérant que nous n'étions pas et ne sommes pas d'accord avec la clôture des discussions de la Sous-commission 1. Nous pensons, au contraire, que cette ORGP devrait continuer à travailler jusqu'à ce qu'un consensus soit atteint sur les conditions à suivre qui soient plus favorables à tous.

Je voudrais également profiter de cette occasion pour exprimer notre préoccupation quant aux limites en termes de traduction de toutes les communications dans les trois langues officielles de l'ICCAT au cours de ce processus spécial, car cela rend difficile une interaction plus étendue entre les membres.